



いわきの子

岩城小学校
学校便り
第19号
R6.7.24
文責：東海林

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

明日から夏休み（～8/25）

今年度は4月5日に新任式・始業式を行い、今日まで75（1年生は74）日間の学校生活を送ることができました。様々な行事を通して、子どもたちがぐんと成長していく様子を感じ、とてもうれしかったです。旧藩祭では‘自分たちのがんばりが地域の喜びにつながっている’ことを全校児童が感じ取り、充実したものになったと思っています。

保護者・地域の皆様には学校教育へご理解・ご協力いただき、たくさんの応援を本当にありがとうございました。

明日から32日間という長い夏休みに入ります。どうか、子どもたちの安全・安心のためのご指導を引き続きよろしく願いいたします。

夏休み前集会では、2年佐々木 **さん、5年今野 **さんの2人が代表して作文を発表してくれました（裏面に作文掲載）。一人一人が自分のめあてをしっかりとって充実した夏休みにしてほしいです。

私は、①「いのちを守る岩城小」→「自分の命は自分で守る」

3つの車（救急車・パトカー・消防車）のお世話にならない。

②「われを磨く岩城小」→進んで夏休みにしかできないことに挑戦してほしい。

③「きづいて動く岩城小」→家族のため、家庭のためにできることに進んで取り組んでほしい。

このようにお話ししました。



安全な生活を送り、8月26日（月）に元気に顔を会わせられるようにと願っています。

26日（金）から始まる個人面談へのご協力も、よろしくお願いいたします。

万が一事件・事故に巻き込まれときは、その日のうちに、すぐに連絡を入れてください。

※緊急時以外は、学校へ連絡をしてください。

学校☎：62-****

緊急時：教頭 090-****

校長 090-****

※夏休み中の図書館開館日は、8/5（月）8/19（月）です。（10時～15時）

ありがとう！デビン先生

ALTのデビン先生が、7月いっぱい退職されることになり、各学年では最後の授業日にお別れ会を開催しました。デビン先生は運動会や田植え、旧藩祭にも積極的に参加してくださいました。1年間という短い期間でしたが、子どもたちから人気で、優しく接していただきました。お元気で活躍なさいますように。

さようなら お元気で！

5年1組の内藤**さんが、7月24日を最後に転校することになりました。岩城小学校での思い出を大切に、新しい学校でも活躍してほしいです。



「2年生になってがんばったこと」

2年1組 佐々木 **

わたしは、2年生になって友だちときょうりよくするというめあてを立てました。

わたしは、はいたつがかりになりました。おなじかかりの人と協力して、ノートやプリントをすばやくくぼることができました。さいしょのころは、そうじが長びいたり、わすれたりすることがありました。でも、そうじのはんせい会を早くおわるようにして、早くおわった友だちがしょくいんしつにとりに行くようにしました。今では、5時間目がはじまる前にみんなにくぼることができるようになりました。

べんきょうでは、せいかつかの町たんけんであいさつをがんばりました。かめだの町をあるいていて、であった人にすすんであいさつをしました。りんごやさんを見つけて、おばさんに声をかけてみました。おばさんは、やさしくくだものことを教えてくれました。デコポンなどわたしが知らないくだものを知ることができました。

まつがさきのたんけんでは、おかしやさんに行きました。おかしを買って、お金をはらうとき、きんちょうしたけど、おかしやさんに教えてもらってはらうことができました。町たんけんでは、たくさんすてきを見つめることができました。これからも、町のすてきをさがしていきたいです。

夏休みあけも、友だちときょうりよくしているいろいろなことにちょうせんしていきたいです。

「5年生になってがんばったこと」

夏休みに挑戦したいこと

5年1組 今野 **

ぼくが5年生になってがんばったことは、3つあります。

1つ目は、地区でごみ拾いをしたことです。いろいろなごみを見つけて、燃えるごみのふくろと燃えないごみのふくろに分けていれました。4年生の社会でごみのことについて学習したので、これからもごみの分別をしていきたいです。また、自分の住む勝手地区でごみが増えないように、自分でできることを心がけたいと思います。

2つ目は、英語です。小さいときから習っている英語では、月の言い方や旅行の説明、過去形などを学んできました。ぼくは単語を覚えることが苦手なので、くり返し練習して覚えたいです。また、学校の授業では、積極的に発音したり練習したりすることを意識しています。これからもたくさんの英語を使っていくことができるようにしたいです。

3つ目は、いろいろなお祭りに参加したことです。先日行われた旧藩祭はもちろん、松ヶ崎八幡神社のお祭りにも参加しました。今年は、刻参りにも参加する予定です。地域の人を喜ばせることができるよう、はりきってがんばりたいです。

夏休みにがんばりたいことは、水泳です。今は、クロールで50mを泳ぐことができます。夏休み中もこつこつ練習を続け、75mから100mを泳ぐことを目標にしたいです。

今年の夏は、目標を立てて、いろいろなことに積極的に挑戦していきたいです。

いわきっこのがんばり

○第16回稲川オーバーヒートカップミニバスケットボール大会

第3位 岩城ARROWS

○第30回東北小学生大会秋田予選会

男子3年生以下シングルス 岩城ジュニアシャトル 第3位 山口 **

○第77回秋田県珠算競技大会

〈小学校の部 読上暗算競技〉 第2位 石川 **

〈小学校の部〉 優良賞 石川 **